
 

 

PROVINCE DE QUÉBEC                                                                              

Centre de services scolaire des Hauts-Cantons                                                                     

 

ÉCOLE SANCTA-MARIA  

  

No 135 

 
Procès-verbal de la rencontre du 4 avril 2023 du Conseil d’établissement de l’école Sancta-

Maria à 18 h 30 en rencontre Teams. 

 

Présences : François Lessard, Audrey Bergeron, Annie Martel, Marie-Pier Beloin, 

Marie-Ève Filion, Karine Masson, Annie Larochelle, Hélène Gagnon et 

Caroline Rodrigue  

 

Direction : Martin Thériault 

 

CET2223-018 1.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Karine Masson d’adopter l’ordre du jour, tel que présenté. 

  
1.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

2.0 Procès-verbal 

2.1 Approbation du procès-verbal du 7 février 2023 

2.2 Suivi au procès-verbal 

3.0 Approbation  

3.1 Guide des parents SDG 2023-2024 

4.0 Informations 

4.1    Parole à la direction : 

4.1.1 Organisation scolaire 2023-2024 

4.1.2 Règles de classement et de passage d’un niveau à l’autre 

4.1.3 Retour sur le sondage 

4.2 Parole aux enseignantes 

4.3 Parole au Service de garde 

4.4 Parole à la déléguée du comité de parents 

4.4.1 Adoption résolution prix mérite 

5.0 Correspondance 

6.0 Varia 

7.0 Date de la prochaine rencontre : juin 2023 

8.0 Levée de l’assemblée 

 
Adopté à l’unanimité. 

 

CET2223-019 2.0 Procès-verbal 

2.1  Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre  

Audrey Bergeron relève quelques erreurs qui ont été corrigées. Marie-

Ève Filion remarque que son nom est mentionné alors qu’elle était 

absente. Audrey Bergeron propose d’adopter le procès-verbal avec les 

modifications. 

Adopté à l’unanimité. 

 

2.2 Suivi au procès-verbal 

Suite à la proposition de Audrey Bergeron d’offrir des cours de 

secourisme aux élèves, Martin Thériault est entré en contact avec la 

compagnie qui offre les cours. Ceux-ci les offrent durant les journées 

pédagogiques et ils sont d’une durée de 5 heures. Martin Thériault a 

laissé un message mentionnant qu’il aimerait que les cours se donnent 

sur temps de classe. Il est en attente d’un retour d’appel. 
 

CET2223-020 3.0 Approbation 

3.1 Guide des parents 2023-2024 

Caroline Rodrigue nous présente le guide des parents du service de 

garde pour la prochaine année. Certains changements sont indiqués 

notamment pour les heures d’ouverture, la tarification et le terme  

«préposée» a été remplacé par «éducatrice». Audrey Bergeron approuve 

le guide tel que présenté. 

Approuvé à l’unanimité. 



 

4.0 Informations  

4.1 Parole à la direction 

4.1.1 Organisation scolaire 2023-2024  

Pour le moment, l’organisation scolaire sera une classe de 

maternelle 4 ans de 6 élèves dont 1 du bassin de l’école St-Luc, 

une classe de maternelle 5 ans de 19 élèves, une classe de 

première année avec 15 élèves, une 2e/3e avec 21 élèves, une 

3e/4e avec 22 élèves et finalement une 5e/6e avec 24 élèves. Il 

peut y avoir des changements jusqu’au mois d’août.  

  

4.1.2 Règles de classement et de passage d’un niveau à l’autre 

       Martin Thériault présente le document. Aucun changement 

majeur. 

 

     4.1.3 Retour sur le sondage 

Annie Larochelle et Karine Masson reviennent sur les résultats 

du sondage auprès des élèves sur leurs choix littéraires. Les 

élèves ont bien répondu et elles vont s’en inspirer pour faire 

l’achat de nouveaux livres pour garnir la bibliothèque.  
        

4.2 Paroles aux enseignantes 

Le sondage sur l’intimidation a été fait pour les élèves de la 3e année à 

la 5e année. Nous avons vécu plusieurs journées thématiques sur 

l’intégration, l’intimidation, la trisomie et l’autisme. Nous avons 

également eu des journées sportives comme le tournoi de hockey et la 

fête des neiges. Les élèves du troisième cycle de tout le secteur ont 

assisté à une pièce de théâtre offerte par le centre de service. Le sujet de 

la pièce portait sur le thème de la mort.  

 

4.3  Parole au Service de garde 

Il y a eu le défi TCHIN TCHIN et suite à un tirage, les élèves ont reçu 

des prix de participation. En avril, il y aura le défi Avril Tougo. La fin 

de semaine dernière, Caroline Rodrigue et Sindy Dessaints ont assisté à 

une conférence. Cynthia Cloutier ainsi que Sindy Dessaints sont 

présentement en stage. Pour Pâques, les élèves ont résolu les énigmes 

d’un voleur d’œufs de Pâques.   
 

4.4  Parole à la déléguée du comité de parents 

Lors de la dernière rencontre, ils ont soulevé le faible taux de 

participation des parents pour les formations en compétences parentales. 

Ils ont aussi donné les avantages d’assister aux rencontres avec les 

enseignants en incitant les parents à y aller lors des rencontres de 

bulletins. Ils ont demandé des suggestions de sujets pour les prochains 

ateliers de discussion.  

 

CET2223-021 4.4.1 Adoption résolution prix mérite 

Lors de la rencontre, Marie-Pier Beloin nous avait mentionné 

qu’il y avait un prix mérite pour les parents qui s’impliquent 

dans l’école et elle nous a suggéré de récompenser Tina Madore. 

Nous devons compléter la résolution afin d’adopter la 

nomination de celle-ci. Marie-Pier Beloin propose d’adopter la 

résolution et celle-ci est appuyée par Annie Larochelle. 

 

5.0 Correspondance  

 Aucune correspondance. 

 

 6.0 Varia 

 Aucun point au varia. 

 

7.0 Date de la prochaine rencontre : Mercredi, 14 juin 2023 à 17h30 

  

CET 2223-022 8.0 Levée de l’assemblée 

 Proposée par Caroline Rodrigue à 19h07. 

 

 

           

Marie-Pier Beloin, présidente  Martin Thériault, direction 


